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Como administradora industrial de profesión y docente por vocación, es un honor para mí formar
parte de esta comunidad durante los últimos 14 años como integrante de la academia de
Administración, la cual forma parte del Departamento de Formación Integral e Institucional. A lo
largo de mi trayectoria, me he especializado en la administración de proyectos, emprendimiento,
tutorías, asesoramiento de tesis y educación financiera. También he dedicado una parte
significativa de mi labor a la organización de diversas actividades orientadas al desarrollo de
habilidades blandas en nuestros alumnos, tales como GatoFest, el Programa Angel, UPIITATON y el
Programa de Reciclaje de PET. He participado en los procesos de acreditación, diseño y
reestructuración de planes y programas, soy parte del comité editorial y el comité ambiental de la
unidad. Forme parte del Consejo Técnico Consultivo Escolar en el año 2018. Además, participo
activamente en el programa de tutorías y servicio social.

.

Mi principal objetivo como consejera es representar y dar voz a todos los compañeros del departamento ante el pleno del 
Consejo, luchando incansablemente para que sus demandas sean atendidas y resueltas. Entre las propuestas que me gustaría 
abordar se encuentran las siguientes:
1. Realizar un análisis histórico de la asignación de cupos a los grupos con el fin de aumentar la oferta de cursos en horarios 

similares. Esto permitiría ofrecer dos opciones de profesor y evitar posibles saturaciones y cierres de secuencias.
2. Priorizar la ubicación estratégica de los profesores disponibles en los edificios para facilitar la asignación de salones de clases 

de manera más eficiente y conveniente.
3. Establecer un sendero de tránsito seguro desde el estacionamiento hacia UPIIBI, garantizando la seguridad y comodidad de 

todos los miembros de nuestra comunidad académica.
4. Solicitar mayor participación del departamento en revisiones de protocolos para trabajos terminales.
Estoy comprometida con trabajar arduamente en la implementación de estas propuestas y en todas aquellas iniciativas que 
beneficien a nuestra comunidad estudiantil y docente. Siempre estaré dispuesta a escuchar sus inquietudes y sugerencias, ya que 
juntos podemos construir un entorno académico más óptimo y satisfactorio para todos.
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